



## Ministerium für Landesentwicklung und Verkehr

Straße zwischen Niegripp und Burg bekommt neue Fahrbahndecke

**Am nächsten Dienstag (11.05.) beginnen am Ortsausgang von Niegripp Sanierungsarbeiten an der Landesstraße (L) 52.**

„Das Land Sachsen-Anhalt investiert rund 375.000 Euro in die Ertüchtigung der wichtigen Straßenverbindung in die Kreisstadt“, erklärte Verkehrsminister Thomas Webel vor Beginn der Arbeiten. Nur knapp zwei Wochen seien dafür eingeplant.

In dieser Zeit wird die Fahrbahndecke des gut 2,8 Kilometer langen Abschnitts bis zur Kreuzung mit der Kreisstraße (K) 1209 erneuert. Dazu wird der Asphalt rund vier Zentimeter tief abgefräst und anschließend in gleicher Stärke neu aufgebaut. Zum Schluss wird die Fahrbahn markiert.

Für die erforderlichen Arbeiten muss die L 52 vollgesperrt werden. Eine großräumige Umleitung über Hohenwarthe, Lostau und die Bundesstraße (B) 1 ist ausgeschildert.

Der Knotenpunkt mit der K 1209 bleibt in Richtung Burg bzw. Schartau/Rogätz offen.

Die direkten Anliegergrundstücke der Niegripper Chaussee werden während des Asphalteinbaus für kurze Zeit nicht erreichbar sein. Über den genauen Sperrzeitraum informiert die beauftragte Firma rechtzeitig per Handzettel.

Impressum:  
Ministerium für Landesentwicklung und Verkehr  
Pressestelle  
Turmschanzenstraße 30  
39114 Magdeburg  
Tel: (0391) 567-7504  
Fax: (0391) 567-7509  
E-Mail: [presse@mlv.sachsen.anhalt.de](mailto:presse@mlv.sachsen.anhalt.de)